

# *Le vice-président cubain Ramiro Valdés évalue la marche des investissements dans des usines de Sagua La Grande*

---



La Havane, 10 juillet (RHC).- Le vice-président cubain Ramiro Valdés a évalué la marche des investissements dans l'Entreprise Électrochimique et dans la fabrique de chaudières de la localité de Sagua La Grande, dans la province de Villa Clara, dans le Centre de notre pays.

Durant son parcours, Ramiro Valdés a vérifié le chronogramme de la reconversion technologique par des cellules de mercure avec des membranes, qui est en cours dans l'électrochimie pour augmenter la capacité productive sans nuire à l'environnement.

Ramiro Valdés, qui est également Commandant de la Révolution et membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba a évalué l'avancée de la partie civile des trois terrasses, des voies de communication et des canaux qui sont en chantier dans la zone d'agrandissement industriel ainsi que dans la zone de stockage à ciel ouvert.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62081-le-vice-president-cubain-ramiro-valdes-evalue-la-marche-des-investissements-dans-des-usines-de-sagua-la-grande>



**Radio Habana Cuba**